

QUE TOUS SOIENT UN . . .

Samedi 11 et dimanche 12 mars 2023

Cet hebdomadaire est distribué gratuitement lors des célébrations dominicales. Il est disponible en ligne et envoyé par mail (format PDF) à ceux qui en font la demande.



PRÊTRE RESPONSABLE	Abbé Emery Kenda, ☎ 0468/ 45.04.41 ou 071/ 35.03.62
ANIMATRICE EN PASTORALE	Françoise D'Exelle, ☎ 0455/13.47.32 ✉ animatrice@uprsmm.be
SECRETARIAT PAROISSIAL	Gosselies ☎ 071/35.03.62, ouvert mardi de 15h00 à 17h30 et vendredi de 10h00 à 13h30 Luttre ☎ 071/ 84.48.40, ouvert mercredi (hors vacances) et vendredi de 15h00 à 17h30 Les-Bons-Villiers : ☎ 071/ 84.50.61 (Charles Henrard - inscription au baptême des enfants), ☎ 0477/ 46.52.99 et 0498/ 97.43.04 (Jean-Marie et Laurette Mathelart – inscription au mariage), ☎ 071/ 85.19.05 (Thérèsina Helguers – intentions de messe)

SI VOUS VOULEZ SOUTENIR NOTRE UNITÉ PASTORALE, VOUS POUVEZ VERSER AU COMPTE BE04 1030 3885 4531, COMMUNICATION « DON »

« DONNE-MOI A BOIRE ! » (Jn 4,7)

Rencontre de Jésus avec la Samaritaine... au bord du puits. C'est Jésus qui vient vers elle et lui révèle sa soif... Soif physique, dans laquelle nous pouvons déjà entrevoir une soif spirituelle : Il a un grand désir de mener cette femme vers son salut .

Il est beau de penser que le Christ a ce même désir ardent pour mon salut. Seigneur, aide-moi à accueillir ton œuvre de salut dans ma vie et à collaborer plus docilement à ta grâce.

Petit à petit, le Seigneur fera passer la Samaritaine de son besoin de puiser de l'eau du puits à son besoin d'une eau spirituelle qui redonnera vie à son âme asséchée par les blessures, les difficultés et les épreuves de son histoire. Elle finira par Lui parler de sa soif d'amour et de sa vie déréglée, remplie de déceptions. Elle Lui confiera sa soif d'adorer Dieu, son attente de la venue du Messie.

Le Seigneur lui a ouvert le cœur et elle ne Lui cache plus rien. Il lui a fait redécouvrir sa soif spirituelle, sa soif de Dieu. Il peut maintenant entrer dans sa vie pour lui apporter l'eau vive de sa grâce.

Quelle est ma soif spirituelle en ce Carême ? En cette

période de ma vie ? Qu'y a-t-il de déréglé dans ma vie qui m'empêche de me rassasier de l'Amour de Dieu ?

Ayant goûté de cette eau vive offerte par Jésus, la Samaritaine sent à son tour l'urgence de faire connaître Jésus aux gens de son village. Elle se rend compte qu'elle n'est pas la seule à avoir soif ! Elle ose annoncer, et un grand nombre de personnes la suivent pour aller vers Jésus.



Suis-je attentif à la soif des autres autour de moi, leur soif d'amour, leur soif d'écoute, leur soif de pardon, leur soif de Dieu ?

Seigneur, je Te remercie de t'être intéressé à ma pauvre petite âme et d'être venu me chercher pour me mener vers mon salut. Je veux répondre par ma vie à cette soif en me

laissant guider par Toi. Aide-moi à découvrir ce qui me freine sur mon chemin vers Toi et viens m'en délivrer. Je veux aussi être davantage sensible à la soif de mes frères et les mener vers Toi.

Je prendrai une pause spirituelle dans ma journée cette semaine pour me ressourcer avec le Seigneur.

Christine Quintart

NOUVELLES DE NOS CLOCHERS

PROCHAINS BAPTÊMES

- Marie-Lou et Augustin CUVELIER (Rèves, dimanche 12 mars pendant la messe de 9h30)
- Alexandre MASSAUX (Pont-à-Celles, samedi 25 mars à 14h00)
- Ferdinand MYLE LONDOÑO (Frasnes, dimanche 2 avril à 12h45)

PROCHAINS MARIAGES

- David MARTIN DIAZ et Marie VANDENSTRAETEN (Mellet, samedi 11 mars à 14h00)
- Jean-Philippe VANDAMME et Marie-Eve DUPREZ (Obaix, samedi 1^{er} avril à 14h20)
- Maxime GROSSI et Laura FARINACCIO (Obaix, samedi 8 avril)

PRIONS POUR NOS DEFUNTS

- Yvonne MUYLDERMANS, veuve de José BULTOT (Funérailles à Gosselies-st-Joseph, vendredi 10 mars à 9h30)
- SP LUVUEZO-N'TOYA, époux de Patricia BYTEBIER (Funérailles à Gosselies-st-Joseph, jeudi 9 mars à 9h30)
- Christian MERTENS, époux de Claudine POTRIQUET (Funérailles à Gosselies-st-Joseph, jeudi 9 mars à 11h30)
- Roger COCHEZ, époux de Chérie Wilmet (Funérailles à Gosselies, lundi 6 mars à 11h30)
- Josiane MICHAUX, veuve de Luc SACRE (Funérailles à Liberchies, lundi 6 mars à 11h30)
- Nelly BOUQUIAUX, veuve d'Adrien MERTENS (Luttre. Funérailles à Rèves, samedi 4 mars à 9h30)
- Renée LESSEIGNE, veuve de Jean MOREAU (Funérailles à Pont-à-Celles, lundi 6 mars à 9h30)
- Geneviève LECLERCQ, épouse de Mikeli PASINI (Funérailles à Obaix, vendredi 3 mars à 9h30)

MESSES DE SEMAINE ET TEMPS DE PRIÈRE RÉCURRENTS

Lundi		
17h00	Gosselies (Ste Thérèse)	Adoration avec les « Amis de Sainte Thérèse »
19h00	Gosselies (St J-Baptiste)	Réunion du groupe de prière « Notre Dame de Grâce » (à la cure durant les mois d'hiver)
Mardi		
14h00	Buzet	Groupe « Amour et Charité » (<i>reprise le 7 mars</i>)
18h00	Gosselies (Ste Thérèse)	Messe avec les « Amis de Sainte Thérèse »
19h30	Buzet	Réunion mensuelle du Cercle biblique de Pont-à-Celles. <i>Prochaine réunion le 14 mars.</i>
Mercredi		
9h30	Luttre	Messe (sauf en cas de funérailles) dans la chapelle de la cure !
12h00	Gosselies (St J-Baptiste)	Prière du Chapelet
17h00	Gosselies (Ste Thérèse)	Adoration avec les « Amis de Sainte Thérèse »
Jeudi		
9h30	Pont-à-Celles	Messe (sauf en cas de funérailles). Ensuite, adoration et chapelet.
16h00	Wayaux	Adoration eucharistique, suivie du chapelet (à 16h30)
17h00	Gosselies (Ste Thérèse)	Adoration avec les « Amis de Sainte Thérèse »
17h15	Mellet (maison natale)	Prière du Chapelet
Vendredi		
9h30	Obaix	Adoration jusqu'à 10h30
17h15	Gosselies (Ste Thérèse)	Partage sur l'Évangile de dimanche avec les « Amis de Sainte Thérèse »
19h30	Obaix	Le 3 ^{ème} vendredi du mois, temps de prière en famille. <i>Prochain temps le 17 mars.</i>

CONFÉRENCES DE CAREME - à la Chapelle du Sacré-Cœur, rue de Montigny 50, Charleroi



Mercredi 15 mars à 19h00
Foi et religion dans une société moderne.
Avec le cardinal Joseph De Kesel

Mercredi 22 mars à 19h00
Nicodème, l'homme qui, de nuit, vient voir Jésus.
Avec l'abbé Benoit Lobet



Mercredi 29 mars à 19h00
L'Église, des femmes avec des hommes. Histoire, questions, avenir.
Avec Catherine Chevalier



CELEBRATIONS DOMINICALES ET RENCONTRES FESTIVES PREVUES DANS L'UNITE PASTORALE

Samedi 11 mars – 3^{ème} dimanche de Carême - Collecte pour la participation du clocher à la Fabrique d'Eglise		
17h30	Buzet	Messe – Premier scrutin pour les catéchumènes
18h00	Villers-Perwin	Messe pour Joseph Debar de la part de la chorale
19h00	Gosselies-st-Joseph	Messe
Dimanche 12 mars – 3^{ème} dimanche de Carême - Collecte pour la participation du clocher à la Fabrique d'Eglise		
<i>Pas de messe à Thiméon ni à Liberchies</i>		
9h30	Mellet	Messe pour Marcel Helguers
	Rèves	Messe en remerciement pour le rétablissement d'Annie L
11h00	Gosselies-st-Joseph	Messe pour Anna Ringoot (fleurs Marie Thérèse)
	Pont-à-Celles	Messe
Vendredi 17 mars		
19h30	Obaix	Temps de prière en famille
Samedi 18 mars – 4^{ème} dimanche de Carême – 1^{ère} collecte pour le Carême de partage		
17h00	Viesville	Messe avec liturgie adaptée aux enfants
18h00	Villers-Perwin	Messe – Deuxième scrutin pour les catéchumènes
19h00	Wayaux	Messe
Dimanche 19 mars – 4^{ème} dimanche de Carême – 1^{ère} collecte pour le Carême de partage		
10h30	Mellet	Pèlerinage à Saint Mutien-Marie - Messe présidée par Mgr Guy Harpigny Messe pour Jean George et les défunts de la famille George-Cornil.
		Chapelet à maison natale (15h00), procession (15h30), temps de prière à l'église (16h00)
<i>Afin de fêter saint Mutien-Marie en Unité Pastorale, il n'y a pas d'autre messe ce dimanche.</i>		
Lundi 20 mars		
18h45	Thiméon	« Eveil à la Foi », pour les petits (5-7 ans)
Samedi 25 mars – 5^{ème} dimanche de Carême – Collecte pour les besoins du clocher		
17h30	Buzet	Messe
18h00	Villers-Perwin	Messe de remerciement
19h00	Gosselies-st-Joseph	Messe
Dimanche 26 mars – 5^{ème} dimanche de Carême – Collecte pour les besoins du clocher		
9h30	Mellet	Messe
	Rèves	Messe
	Thiméon	Messe
11h00	Gosselies-st-Joseph	Messe pour Anna Ringoot (fleurs Marie Thérèse) - Troisième scrutin pour les catéchumènes
	Liberchies	Messe
	Pont-à-Celles	Messe
Samedi 1^{er} avril – Dimanche des Rameaux et de la Passion du Seigneur – 2^{ème} collecte pour le Carême de Partage		
17h00	Viesville	Messe
18h00	Villers-Perwin	Messe pour Suzanne Lambert - Messe pour Pierre Barbarin
19h00	Wayaux	Messe
Dimanche 2 avril – Dimanche des Rameaux et de la Passion du Seigneur – 2^{ème} collecte pour le Carême de Partage		
9h30	Frasnes-lez-Gosselies	Messe
	Luttre	Messe
	Obaix	Messe
11h00	Gosselies-st-Joseph	Messe pour Anna Ringoot (fleurs Marie Thérèse)
	Pont-à-Celles	Messe
	Rosseignies	Messe
Lundi 3 avril – Lundi saint		
19h00	Gosselies-st-Joseph	Sacrement de réconciliation
Mardi 4 avril – Messe Chrismale pour tout le diocèse		
18h00	Peruwelz (Eglise Saint-Quentin)	La messe chrimale est présidée par l'évêque. L'évêque, les prêtres et les diacres y renouvellent leurs engagements. On bénit l'huile des malades, l'huile des catéchumène et le Saint-Chrême. Seront mis à l'honneur cette année, tous ceux qui veillent au patrimoine des lieux de cultes.
Jeudi 6 avril – Jeudi Saint - Collecte pour la pastorale et la catéchèse dans notre Unité Pastorale		
19h00	Gosselies-St-Joseph	Célébration de la Cène
Vendredi 7 avril – Vendredi Saint - Collecte pour la pastorale et la catéchèse dans notre Unité Pastorale		
18h00	Luttre	Chemin de croix marché dans le village
19h00		Bénédictio des familles ayant participé au chemin de croix - Célébration de la Passion
Samedi 8 avril – Veillée pascale - Collecte pour la pastorale et la catéchèse dans notre Unité Pastorale		
20h00	Gosselies-st-Joseph	Veillée pascale avec baptême
20h00	Villers-Perwin	Veillée pascale avec baptême

LECTURES DU JOUR (12 mars 2023, 3^{ème} dimanche de Carême – Année A)

PREMIÈRE LECTURE (Ex 17, 3-7)

En ces jours-là, dans le désert, le peuple, manquant d'eau, souffrit de la soif. Il récrimina contre Moïse et dit : « Pourquoi nous as-tu fait monter d'Égypte ? Était-ce pour nous faire mourir de soif avec nos fils et nos troupeaux ? » Moïse cria vers le Seigneur : « Que vais-je faire de ce peuple ? Encore un peu, et ils me lapideront ! »

Le Seigneur dit à Moïse : « Passe devant le peuple, emmène avec toi plusieurs des anciens d'Israël, prends en main le bâton avec lequel tu as frappé le Nil, et va ! Moi, je serai là, devant toi, sur le rocher du mont Horeb. Tu frapperas le rocher, il en sortira de l'eau, et le peuple boira ! »

Et Moïse fit ainsi sous les yeux des anciens d'Israël. Il donna à ce lieu le nom de « Massa (c'est-à-dire : Épreuve) et Mériba (c'est-à-dire : Querelle) », parce que les fils d'Israël avaient cherché querelle au Seigneur, et parce qu'ils l'avaient mis à l'épreuve, en disant : « Le Seigneur est-il au milieu de nous, oui ou non ? ».

PSAUME (Ps 94 (95), 1-2, 6-7ab, 7d-8a.9)

**R/ Aujourd'hui, ne fermez pas votre cœur,
mais écoutez la voix du Seigneur !**

Venez, crions de joie pour le Seigneur,
acclamons notre Rocher, notre salut !
Allons jusqu'à lui en rendant grâce,
par nos hymnes de fête acclamons-le !

Entrez, inclinez-vous, prosternez-vous,
adorons le Seigneur qui nous a faits.

Oui, il est notre Dieu ;

nous sommes le peuple qu'il conduit.

Aujourd'hui écouterez-vous sa parole ?

« Ne fermez pas votre cœur comme au désert,
où vos pères m'ont tenté et provoqué,
et pourtant ils avaient vu mon exploit. »

DEUXIÈME LECTURE (Rm 5, 1-2.5-8)

Frères, nous qui sommes devenus justes par la foi, nous voici en paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ, lui qui nous a donné, par la foi, l'accès à cette grâce dans laquelle nous sommes établis ; et nous mettons notre fierté dans l'espérance d'avoir part à la gloire de Dieu. Et l'espérance ne déçoit pas, puisque l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné.

Alors que nous n'étions encore capables de rien, le Christ, au temps fixé par Dieu, est mort pour les impies que nous étions. Accepter de mourir pour un homme juste, c'est déjà difficile ; peut-être quelqu'un s'exposerait-il à mourir pour un homme de bien. Or, la preuve que Dieu nous aime, c'est que le Christ est mort pour nous, alors que nous étions encore pécheurs.

EVANGILE (Jn 4, 5-15.19b-26.39a.40-42)

**Gloire au Christ, Sagesse éternelle du Dieu vivant.
Gloire à toi, Seigneur.**

Tu es vraiment le Sauveur du monde, Seigneur !

Donne-moi de l'eau vive : que je n'aie plus soif.

Gloire au Christ...

En ce temps-là, Jésus arriva à une ville de Samarie, appelée Sykar, près du terrain que Jacob avait donné à son fils Joseph. Là se trouvait le puits de Jacob. Jésus, fatigué par la route, s'était donc assis près de la source. C'était la sixième heure, environ midi. Arrive une femme de Samarie, qui venait puiser de l'eau.

Jésus lui dit : « Donne-moi à boire. » – En effet, ses disciples étaient partis à la ville pour acheter des provisions.

La Samaritaine lui dit : « Comment ! Toi, un Juif, tu me demandes à boire, à moi, une Samaritaine ? » – En effet, les Juifs ne fréquentent pas les Samaritains.

Jésus lui répondit : « Si tu savais le don de Dieu et qui est celui qui te dit : 'Donne-moi à boire', c'est toi qui lui aurais demandé, et il t'aurait donné de l'eau vive. »

Elle lui dit : « Seigneur, tu n'as rien pour puiser, et le puits est profond. D'où as-tu donc cette eau vive ? Serais-tu plus grand que notre père Jacob qui nous a donné ce puits, et qui en a bu lui-même, avec ses fils et ses bêtes ? »

Jésus lui répondit : « Quiconque boit de cette eau aura de nouveau soif ; mais celui qui boira de l'eau que moi je lui donnerai n'aura plus jamais soif ; et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau jaillissant pour la vie éternelle. »

La femme lui dit : « Seigneur, donne-moi de cette eau, que je n'aie plus soif, et que je n'aie plus à venir ici pour puiser. Je vois que tu es un prophète !... Eh bien ! Nos pères ont adoré sur la montagne qui est là, et vous, les Juifs, vous dites que le lieu où il faut adorer est à Jérusalem. »

Jésus lui dit : « Femme, crois-moi : l'heure vient où vous n'irez plus ni sur cette montagne ni à Jérusalem pour adorer le Père. Vous, vous adorez ce que vous ne connaissez pas ; nous, nous adorons ce que nous connaissons, car le salut vient des Juifs. Mais l'heure vient – et c'est maintenant – où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et vérité : tels sont les adorateurs que recherche le Père. Dieu est esprit, et ceux qui l'adorent, c'est en esprit et vérité qu'ils doivent l'adorer. »

La femme lui dit : « Je sais qu'il vient, le Messie, celui qu'on appelle Christ. Quand il viendra, c'est lui qui nous fera connaître toutes choses. »

Jésus lui dit : « Je le suis, moi qui te parle. »

Beaucoup de Samaritains de cette ville crurent en Jésus. Lorsqu'ils arrivèrent auprès de lui, ils l'invitèrent à demeurer chez eux. Il y demeura deux jours. Ils furent encore beaucoup plus nombreux à croire à cause de sa parole à lui, et ils disaient à la femme : « Ce n'est plus à cause de ce que tu nous as dit que nous croyons : nous-mêmes, nous l'avons entendu, et nous savons que c'est vraiment lui le Sauveur du monde. »

© AELF

Prières universelles pour le 3^{ème} dimanche de Carême

Dieu, avec l'aide de Moïse, tu as secouru ton peuple au désert. Soutiens aujourd'hui l'Eglise dans sa mission. Qu'elle annonce avec joie les paroles de l'Evangile et qu'elle aide ainsi les chrétiens à trouver le chemin de la vie. Nous t'en prions.

Dieu de paix, puisque le Christ est mort pour sauver tous les hommes, inspire aux dirigeants de ce monde la recherche du bien commun et particulièrement qu'ils trouvent des aides efficaces afin que toutes les populations puissent trouver des solutions au manque d'eau et de nourriture et puissent envisager ainsi un avenir plus serein. Nous t'en prions.

Seigneur, nous te prions pour toutes les femmes dans tous les pays du monde. Que chacune puisse retrouver et vivre la grâce de sa vocation en étant accueillie, écoutée et respectée. Nous te prions.

A l'exemple de Jésus qui restaure la Samaritaine dans sa dignité de femme et l'envoie témoigner, nous te prions pour nos communautés paroissiales afin que chaque baptisé témoigne de sa foi de croire et que tous soutiennent les catéchumènes dans leur foi et trouvent cette joie de témoigner. Nous te prions.

EVANGILE (Jn 4, 5-42)

Gloire au Christ, Sagesse éternelle du Dieu vivant.

Gloire à toi, Seigneur.

Tu es vraiment le Sauveur du monde, Seigneur !

Donne-moi de l'eau vive : que je n'aie plus soif.

Gloire au Christ, Sagesse éternelle du Dieu vivant.

Gloire à toi, Seigneur.

En ce temps-là, Jésus arriva à une ville de Samarie, appelée Sykar, près du terrain que Jacob avait donné à son fils Joseph. Là se trouvait le puits de Jacob. Jésus, fatigué par la route, s'était donc assis près de la source. C'était la sixième heure, environ midi.

Arrive une femme de Samarie, qui venait puiser de l'eau. Jésus lui dit : « Donne-moi à boire. » – En effet, ses disciples étaient partis à la ville pour acheter des provisions.

La Samaritaine lui dit : « Comment ! Toi, un Juif, tu me demandes à boire, à moi, une Samaritaine ? » – En effet, les Juifs ne fréquentent pas les Samaritains. Jésus lui répondit : « Si tu savais le don de Dieu et qui est celui qui te dit : 'Donne-moi à boire', c'est toi qui lui aurais demandé, et il t'aurait donné de l'eau vive. »

Elle lui dit : « Seigneur, tu n'as rien pour puiser, et le puits est profond. D'où as-tu donc cette eau vive ? Serais-tu plus grand que notre père Jacob qui nous a donné ce puits, et qui en a bu lui-même, avec ses fils et ses bêtes ? »

Jésus lui répondit : « Quiconque boit de cette eau aura de nouveau soif ; mais celui qui boira de l'eau que moi je lui donnerai n'aura plus jamais soif ; et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau jaillissant pour la vie éternelle. »

La femme lui dit : « Seigneur, donne-moi de cette eau, que je n'aie plus soif, et que je n'aie plus à venir ici pour puiser. »

Jésus lui dit : « Va, appelle ton mari, et reviens. » La femme répliqua : « Je n'ai pas de mari. » Jésus reprit : « Tu as raison de dire que tu n'as pas de mari : des maris, tu en a eu cinq, et celui que tu as maintenant n'est pas ton mari ; là, tu dis vrai. »

La femme lui dit : « Seigneur, je vois que tu es un prophète !... Eh bien ! Nos pères ont adoré sur la montagne qui est là, et vous, les Juifs, vous dites que le lieu où il faut adorer est à Jérusalem. »

Jésus lui dit : « Femme, crois-moi : l'heure vient où vous n'irez plus ni sur cette montagne ni à Jérusalem pour adorer le Père. Vous, vous adorez ce que vous ne connaissez pas ; nous, nous adorons ce

que nous connaissons, car le salut vient des Juifs. Mais l'heure vient – et c'est maintenant – où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et vérité : tels sont les adorateurs que recherche le Père. Dieu est esprit, et ceux qui l'adorent, c'est en esprit et vérité qu'ils doivent l'adorer. »

La femme lui dit : « Je sais qu'il vient, le Messie, celui qu'on appelle Christ. Quand il viendra, c'est lui qui nous fera connaître toutes choses. »

Jésus lui dit : « Je le suis, moi qui te parle. » À ce moment-là, ses disciples arrivèrent ; ils étaient surpris de le voir parler avec une femme. Pourtant, aucun ne lui dit : « Que cherches-tu ? » ou bien : « Pourquoi parles-tu avec elle ? »

La femme, laissant là sa cruche, revint à la ville et dit aux gens : « Venez voir un homme qui m'a dit tout ce que j'ai fait. Ne serait-il pas le Christ ? » Ils sortirent de la ville, et ils se dirigeaient vers lui.

Entre-temps, les disciples l'appelaient : « Rabbi, viens manger. »

Mais il répondit : « Pour moi, j'ai de quoi manger : c'est une nourriture que vous ne connaissez pas. »

Les disciples se disaient entre eux : « Quelqu'un lui aurait-il apporté à manger ? »

Jésus leur dit : « Ma nourriture, c'est de faire la volonté de Celui qui m'a envoyé et d'accomplir son œuvre. Ne dites-vous pas : 'Encore quatre mois et ce sera la moisson' ? Et moi, je vous dis : Levez les yeux et regardez les champs déjà dorés pour la moisson. Dès maintenant, le moissonneur reçoit son salaire : il récolte du fruit pour la vie éternelle, si bien que le semeur se réjouit en même temps que le moissonneur. Il est bien vrai, le dicton : 'L'un sème, l'autre moissonne.' Je vous ai envoyés moissonner ce qui ne vous a coûté aucun effort ; d'autres ont fait l'effort, et vous en avez bénéficié. »

Beaucoup de Samaritains de cette ville crurent en Jésus, à cause de la parole de la femme qui rendait ce témoignage : « Il m'a dit tout ce que j'ai fait. »

Lorsqu'ils arrivèrent auprès de lui, ils l'invitèrent à demeurer chez eux. Il y demeura deux jours. Ils furent encore beaucoup plus nombreux à croire à cause de sa parole à lui, et ils disaient à la femme : « Ce n'est plus à cause de ce que tu nous as dit que nous croyons : nous-mêmes, nous l'avons entendu, et nous savons que c'est vraiment lui le Sauveur du monde. »

© AELF